## <sup>令和版</sup>里ボ通信 vol.60





## 2023年 | 月 | 5日(日) 墨り♣

本日新年最初の活動日。大人21名、子ども7名が集まりました。大畔の森では、木道の清掃・梅の木の剪定・入口付近の 栗の木の伐採・テニスコート脇の斜面の草刈・畑作業(米ぬか撒き)を、西初石小鳥の森では清掃と杭打ちを行いました。





森の入口にある看板に栗の木 の枝が被っていました。安全確認 を行いながら、のこぎりを使用し、 伐採しました。





昨年に引き続き、テニスコート 脇の草刈など。刈払機が入れる 状態ではないので、ハサミやのこ ぎり、ナタなどを使用し手刈りし ました。子どもたちは竹の枝打ち を楽しみながら行いました!





梅の木の剪定。成長した姿を想像しな がら切るのが大事です。枯れ枝や上に 元気に伸びる太い枝、重なっている枝、 交差している枝などを切ります。1本1 本考えながら、剪定を行いました。時に は思い切りも必要です!



春に植えるジャガイ モに向け、畑では米糠 を撒いて耕しました。



木道清掃はい つも子どもた ちが率先してや ります!





西初石小鳥の森では、清掃後、杭交換 作業を行いました。古い杭は抜き、新し い杭を打ち込みました。



西初石小鳥の森 に春が。ウグイスカ グラの蕾を見つけ ました。



作業の合間に、サワラとヒ ノキの見分け方を教わりま した。木の肌や葉っぱの表 面をみても素人には見分け がつきません。裏をよぉーく 見ると違いが!



×印のような ものが見えます。 こちらはサワラ。



Yのようなもの が見えます。こち らはヒノキ。

